
  

 

 

 

 

《この試練を生き抜きましょう!! 》            自治会長  服部よね子 
  

 新型コロナウイルスへの感染拡大で警戒・自粛中ですが、いかがお過ごしでしょうか？ 

 当初、中国における都市封鎖の報道に、正直（あそこまでよくやるなあ･･･）と思っていましたが、

他国の話ではなくなりつつあります。 
 

 ２０１９年度総会は、この新型コロナウイルス感染防止のため、やむを得ず全会員世帯に対し書面

表決をお願いし、回覧したとおり、下記の結果で全議案可決していただきました。十分な説明・質疑 

ができなかった事が残念ですが、この非常事態の中、どうにか２０１９年度を総括し令和２年度のス

タートを切ることができました。ご協力ありがとうございました。 
 

 今は耐えて感染しないよう行動し、できない事を悲しむよりは、今できることを楽しみましょう。 

《子どもたちも、辛抱しながら頑張っています!! 》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年度 総 会 議 案 賛成票 ％ 
 

反対票 
棄権 

未提出  
母  数 

第１号議案 ２０１９年度事業報告 ９７.２％ ０.５％ １７世帯 全会員世帯数 

第２号議案 ２０１９年度決算報告 ９６.８％ ０.９％ １７世帯 全会員世帯数 

第３号議案 令和２年度会長の選任 ９５.２％ ０.８％ ７４名 全会員数 

第４号議案 令和２年度監事の選任 ９５.９％ ０.４％ ７０名 全会員数 

第５号議案 令和２年度役員の選任 ９６.９％ ０.７％ １８世帯 全会員世帯数 

第６号議案 令和２年度事業計画 ９６.０％ １.３％ ２０世帯 全会員世帯数 

第７号議案 令和２年度予算 ９５.６％ １.７％ ２０世帯 全会員世帯数 

令和２年４月１５日 

 

№３４９ 

総戸数７４５戸 

愛岐ヶ丘自治会 

４丁目 小学５年生 永井 可菜子 
 

 わたしは、学校が休校になり、とてもさびしくすごしていました。まだ春休みになるまでに、たくさ

んの時間があり、クラスのみんなや先生との思い出がつくられたのに、もう５年生になるまで会えなく

て、とてもさびしい思い出になってしまいました。 

 ３月は、どんどんコロナウイルスが広まっていき、可児市にも感染者が出て、もしかしたら、自分も

かかってるんじゃないかと、とても心配していました。休みの日はいつも、動物園・水族館・遊園地な

どは行けないので、とてもひまでした。早く学校へいきたいという気持ちでいっぱいでした。 

 コロナウイルスは、いつしゅうそくするのかとても気になるし、早くいなくなってほしいです。五輪

ピック・パラリンピックは１年えんきになってしまい、五輪ピック・パラリンピックに出る選手は、が

んばってほしいと思います。 

 この出来事は初めてで、これからは二度とないことを願っています。いつもコロナウイルスのニュー

スがやっていて、とてもこわくて悲しいです。 

 

２丁目 小学５年生 増田 紗奈 
 

 わたしは、急に学校が休みになり、さびしく思います。まだまだ、学校の友だちと一緒に遊びたかっ

たし、４年生でやりきれなかったことを残して５年生に進級するのは、少しくやしい気持ちもあります。 

 一番つらいのは、家での生活です。毎年、春休みには、妹のたん生日もあって、お出かけが多いので

すが、今年は、家で静かにしているしかありません。学校にいる時よりもたいくつです。家でなんとか

生活しているけれど、学校の友だちと遊びたくなり、さみしく思います。 

 コロナウイルスが、一日でも早く終息してほしいです。コロナウイルスによって、いろんなイベント

が中止や延期になり、少し悲しいです。オリンピックが延期になったのは、とてもおどろきました。こ

のオリンピックのためにがんばってきた選手たちは、とてもがっかりしていると思います。 

 こんな時こそ、前を向いてがんばらなくてはなりません。これからも。手洗い・うがいを念入りにし

て、マスクをつけるようにしたいです。そして、コロナウイルスをやっつけられるようにしたいです。 



《集いの会“笑顔”だより》 

今年も、花々は、いつもと変わらぬ美しさで華やかな春を競い合っています。ふれあい広場周辺の桜の美し

さも格別でした。 

でも、悲しいことに、その花々を愛でる人々はあまりに少なく、重苦しい空気が広がっています。 

“笑顔”も３月、４月と色々な計画を立て、皆様をお迎えする予定でした。しかしながら、４

月になれば…の願いも空しく、５月さえ“笑顔”を開くことは難しいのではと思われます。 

いつからと予定を立てることはできませんが、安心・安全な状況になりましたら、お知らせい

たしますので、もうしばらくの間、休室させていただきます。 

心からの笑顔を取り戻す日が早く来ることを願って、“笑顔”を再開しました時には、皆で思い

っきり楽しい時間を過ごしたいと考えています。 
 

《新型コロナウイルス感染症、正しい情報に基づき正しい行動を‼ 》 

可児市で、新型コロナウイルスに感染された方は、４月１５日迄に１４名(うち死亡１名)です。 

いつ終息するのか分からず、皆様におかれましても不安な日々を過ごされているかと思います。 

下記の厚生労働省の【新型コロナウイルス感染症の対応について】を確認し十分注意してまいりましょう!! 
◆症状 

発熱や呼吸器症状が１週間前後続くことが多く、強いだるさ（倦怠感）を訴える方が多くなっています。 

◆重症化するリスク 

罹患しても約８割の方は軽症で経過し、治癒する例も多いことが報告されている一方で、重症度は、季節性

インフルエンザと比べて死亡リスクが高いことが報告されています。特に、高齢者や基礎疾患のある方では重

症化するリスクが高いことも報告されています。 

◆感染の仕方 

 一般的には飛沫感染、接触感染で感染します。閉鎖した空間で、近距離で多くの人と会話するなどの環境で

は、咳やくしゃみなどの症状がなくても感染を拡大させるリスクがあるとされています。 

◆外出先からの帰宅時や調理の前後・食事前などにこまめに手洗い、飛沫を飛ばさない咳エチケットを！ 

◆「３密」を避けてください 

１.密閉空間（換気の悪い密閉空間である） 

２.密集場所（多くの人が密集している） 

３.密接場面（互いに手を伸ばしたら届く距離での会話や発声が行われる） 

という３つの条件が同時に重なる場では、感染を拡大させるリスクが高いと考え

られています。 

 部屋をこまめに換気しましょう。また、換気が悪く、人が密に集まって過ごす

ような空間に集団で集まることを避けてください。 

◆体調が悪いときは 

風邪症状があれば、外出を控えていただき、やむを得ず外出される場合にはマスクを着用していただくよう、

お願いします。 

◆日々の健康を維持するために、散歩・体操・家事・作業などで運動を！ 

◆３食欠かさずバランスのよい食生活・口腔ケア・お口の運動もしっかりと！ 

◆電話やメール・手紙などを活用し、工夫して人との交流を！ 

買い物や移動など、困ったときに助けを呼べる相手を考えておきましょう。 

《四半世紀を、自治会推薦の帷子地区役員として務められました m(_ _)m》 
 

 「ボランティアが生き甲斐」とおっしゃる３丁目７組の土屋伊都子さんは、

この程２５年余り務めていただいた地域安全指導員を、後任の方にバトンタッ

チされました。土屋さんは、この任の前には、青少年育成の委員を１５年ほど

担われ、地域の役員以外にも、様々なボランティアで活躍してこられました。 

「多くの方と親しくなれて楽しかった」との清らかなお気持ちには、頭が下が

ります。 

 また、５丁目８組の金田和彦さんは、体育振興に、こちらも２５年もの間尽

力されて、この春、若い方に後事を託されました。帷子地区体育振興会の会長

の重責も歴任され、現役の仕事盛り、土・日曜日を費やしての活動は、さぞか

しご苦労もあったことと思います。 

 お二人とも、本当に長い間ありがとうございました、お疲れさまでした!! 

地域安全指導員の引継ぎ 

グッズ 



《火災警報器設置状況アンケート調査に、ご協力ありがとうございました》 

 加茂消防事務組合南消防署西可児分署からの依頼により実施しました、火災警報器設置状況アンケート調査

の結果がまとまりましたのでご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

アンケート結果から２割強の世帯が未設置となっております。 

住宅用火災警報器は、個人宅設置が法律により義務づけられております。未設置の場合は設置をしましよう。

また、既に設置されている場合は、電池が切れてないか確認、テストボタンを押して確認しましよう。 

 

 《２０２０ 私の防災・減災、防火、防犯への取り組み №１》 
 

防災防犯委員長  吉田 久恵 

 今年は暖冬で、雨は多かったものの、空気の乾燥した日が多くあります。 

 先日、お彼岸でお墓参りをしてきましたが、山の上の方にある土地柄、枯れ

葉もたくさんあり、風の強い日でした。私は、いつも、ローソクとお線香を水

で消したのを確認してから帰るようにしています。小さな火でも、風に吹かれ

て山に燃え移ったら・・・と思うと、とても恐ろしくてたまりません!! 

 家の中でも、ついやりがちなタコ足配線をしないよう、コンセントに埃が溜

まって火災が起きないよう、気を付けて見るようにしています。 

 これらは当たり前の事かもしれませんが、普段から火災を起こさないよう気

を付けたいものです。 
 

お知らせ 
 

 各丁目の防災倉庫の鍵を、ダイヤル錠に交換しました。従来の鍵は、急な時に持ち合わせていな

いと役に立たないという意見が出され、対応したものです。 

 役員・防災防犯委員・防災士がナンバーを知っていますので、お問い合わせください。 

         

 訃 報 
 

尊きご生涯を偲び、心よりご冥福をお祈り申し上げます。 
 

  ５丁目１５組  森田 義浩 様  ７５歳  令和２年３月１９日ご逝去 
 

    寡黙な方で、畑仕事や囲碁を楽しまれ、ゴルフやジョギングで体を鍛えておられました。 合掌 
 

  4丁目１４組  平田 勲 様   ７１歳  令和２年３月２０日ご逝去 
 

    ご自身の事は二の次、常に周囲を気遣われ、退職後は自治会の仲間にと参加してみえました。 合掌 
 

  ４丁目４組   山下 修一 様  ６２歳  令和２年 3月 22日ご逝去 
 

    奥様・ご家族を最優先、真摯で一生懸命、ビートルズファンの感情表現も豊かな方でした。 合掌 

住宅用火災警報器の調査結果 
  

実施時期 ２０２０年２月 

愛岐ケ丘全世帯数 ７５０ 調査回答世帯数 ６６６ 

世帯年齢区分 
６５歳以上 ４６７   正常 ２３３ 

６５才以下 １９９ 維持管理 電池切れ・故障 ４ 

  全部設置 ２２０   不明 ３４ 

設置状況 一部設置 ２９４ 作動点検実施率 ５２.７% 

  未設置 １５２ 維持管理結果率 ５５.３% 

  半年間に実施 １２３ 設置率(一部設置含む) ７７.１% 

作動点検 調査時に実施 １４８ 条例適合設置率 ３３.０% 

  未実施 ２０５ 
   

  不明 ３８ 
   



◇愛岐ヶ丘自治会カレンダー（令和２年５月)◇ 
 

※ 新型コロナウイルスの感染状況によって、中止する場合もあります。 
 

日 月 火 水 木 金 土 

 

 

５月６日まで、自治会施設の使用を中止しています。 
（その後の状況により、延長される場合もあります。） 

 

７ 
こでまり /女子卓球 

ポレポレ愛岐 

木曜ひろば 

８  
歌声サロン・リハーサル 

卓球クラブ 

バドミントン 

真 向 法 

ポップコーン 

９ 
定例役員会 

愛 岐ヶ丘 ｸﾞﾗｳﾝ ﾄﾞｺﾞ ﾙﾌｸﾗ ﾌ  ゙

10 
 

11 
卓球クラブ 

愛 川 会 

まちかど運動教室 

チアダンス 

12 
フラダンス 

 “ 笑 顔 ” 

サロン愛愛 

お困りごと相談会 

 

13 
太 極 拳 

卓球クラブ 

手 編 み 

14 
こでまり /女子卓球 

ポレポレ愛岐 

編 み 物 

オ カ リ ナ 

15 
歌声サロン・リハーサル 

卓球クラブ 

バドミントン 

書道サークル 

ポップコーン 

16 
愛 岐ヶ丘 ｸﾞﾗｳﾝ ﾄﾞｺﾞ ﾙﾌｸﾗ ﾌ  ゙

 

中学校 資源回収 
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18 
卓球クラブ

まちかど運動教室 

チアダンス 

友和会月例会 

19 
フラダンス 

“ 笑 顔 ” 

サロン愛愛 

20 
太 極 拳 

卓球クラブ 

手 編 み 

 

21 
こでまり /女子卓球 

ポレポレ愛岐 

木曜ひろば 

22 
歌声サロン・本番 

卓球クラブ 

バドミントン 

真 向 法 

ポップコーン 

23  
愛 岐ヶ丘 ｸﾞﾗｳﾝ ﾄﾞｺﾞ ﾙﾌｸﾗ ﾌ  ゙

24 
 

25 
卓球クラブ 

まちかど運動教室 

チアダンス 

 

26 
フラダンス 

“ 笑 顔 ” 

サロン愛愛 

27 
卓球クラブ 

支え愛会議 

28 
 

29 30 

<色分け> 赤：自治会行事  緑：集会場  紫：ふれあいセンター  黒：その他 

愛岐ヶ丘自治会事務所 

  開 所 日   月曜日～金曜日（土・日曜、祝日は休み） 

開所時間   ９：３０～１２：００ １３：００～１６：００ 

☎ ＆ 📠 ０５７４-６５-２９７８  

📩 メール  aigi5212@wh.commufa.jp 

ホームページのＵＲＬ http://aigigaoka.sakura.ne.jp 

《お知らせ・お願い》 
＊ 今年度の帷子地区センターまつりは、中止になりました。 
 

＊ ５月１０日の花いっぱい運動は、中止になりました。 

雨季に備えて、ご自宅の周りや近くの側溝などの清掃を、各自でお願いします 
 

＊ 今年度より、自治会員が出産した場合は、祝い金として１万円を支給することになりました。 
 

＊ ふれあいセンターを全世代の触れ合い、高齢者の支え合いの拠点として充実していきます。 

まめの木文庫の閉館に伴うスペースの活用、先の床改修工事で確認された白アリ被害対策を含めて、現

在、第二次改修工事を検討しています。 
 

＊ 住宅に関する各種工事の際は、自治会事務所に届け出をしてください。 

 解体・建替え・新築・リフォームなど、事務所にある所定の用紙をお使いください。 

  

  

31 

みなかたサポーターご登録のお礼               南帷子小学校 校長 竹内久美子 
 

 先日、「わたしにできることがありましたら、お手伝いします。」と学校に来てくださった方があります。

聞けば、「ふれあい」を見て、申し出てくださったそうです。南帷子小学校を応援しようと自治会の皆さ

んに呼び掛けてくださった役員様、それに応えて協力を申し出てくださった皆様に感謝です。 

これからも地域の学校として、みなさんと一緒に歩んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

mailto:aigi5212@wh.commufa.jp
http://aigigaoka.sakura.ne.jp/

